

## バスツアーで鋸山日本寺と道の駅保田小学校 を楽しみました

山崎聡子(文化交流部会)

11月21日(木)、NIAバスツアーに参加しました。当日は予報より雨が上がるのが遅く、小雨が降る中で私たち一行32名を乗せたバスは習志野市役所を出発しました。今回の目的地は鋸山日本寺と道の駅保田小学校です。

最初の目的地である鋸山に到着した時はまだ小雨が降っていましたが、全員で大仏広場までの階段道を上り集合写真を撮りました。日本最大の大仏様は実際目の前でみると圧巻の大きさでした！こちらの大仏様は世界平和・万世太平の大象徴として復元されたそう



鋸山大仏前の広場で

なので、国際交流協会でのツアーということもあり、より強い気持ちで世界平和を祈らせていただきました。

次の金谷のレストラン&おみやげ市場「ザ・フィッシュ」では、新鮮なお刺身がたっぷり乗った海鮮丼を美味しくいただきました。最後は小学校をリノベーションした「道の駅保田小学校」に。校舎に入った瞬間から机に黒板にランドセル、そして跳び箱や平均台など・・・目に映る全ての光景が懐かしくて大興奮！小学生に戻った気分で校内を楽しく回りました。旧体育館はマルシェになっていて、新鮮野菜やお土産を沢山買ってバスに乗りこみました。皆様と楽しい一日が過ごせたことに感謝します。また来年も参加したいと思います。



岩の迫りに圧倒されながら山道を歩く